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　　　　　がんばりカ－ドの結果報告
  １年生　「げんきにあいさつをしよう」

　２年生　「せいり・せいとんをしよう」

　３年生  「忘れ物をしないようにしよう」

Ｐ Ｔ Ａ だ よ り
育てよう　心豊かな　三入っ子

がんばりカ－ドの結果報告

 第２４５号　　（１３－０３）　　平成２５年７月１９日号　　広島市立三入小学校
広島市安佐北区三入３－１２－１　　　　　　電話（０８２）８１８－１８７５
発行責任者　　山田　憲幹　　　 編集責任者　　三入小学校ＰＴＡ役員

       ＜保護者の感想＞ 
・朝、起きて「おはよう」の挨拶が気持ちよかったよ！ 

・自分で心がけて挨拶をしていたので、がんばっているなと思いました。 

・意識して、ふだんより大きな声でみんなに挨拶ができていました。 

・家と学校だけではなく、近所の人にも元気に挨拶してほしいです。 

・これからも続けて頑張ろう！ 

       ＜保護者の感想＞ 
・自分からすすんで取り組むことができました。 

・学校から帰るといつもランドセルの周りが散ら

かっていたけど、整理整頓できれいになりました。

これからも続けて頑張ろう！ 

・声掛けして取り組む日もあったけど、これからは

言われずにすすんでできるようになるといいな！ 

・整理整頓をして、気持ちよく過ごせました。 

・頑張りカードがなくても、続けてできるようになる

といいな！ 

                      

＜野口先生・新徳先生から一言＞ 
 ・自分の机を整理整頓したことで、「行方不明
の教科書や水泳カードが出てきた！」という喜

びの声が聞けました。身の回りが片付くことで

心もすっきりし、学習に集中できる良い機会に

なったと思います。 

・カードがあることで、意識的に取り組める子

が多かったようです。身の回りが整理されると、

必要なものがさっと出せたり、忘れ物が少なく

なったりします。お道具箱や手さげ、筆箱の中

も毎日整頓できるといいですね！ 

＜子ども達から一言＞    

・忘れ物をすると、学校で困るのでこれからも

続けます！ 

・忘れ物をしなかったら、楽しく授業ができまし

た。 

・忘れ物をしない習慣がつきました。 

＜保護者の感想＞ 
・一人できちんと準備して、忘れ物がなかったの

で素晴らしい！ 

・パーフェクトにはなりませんでしたが、忘れ物が

ないように気を付けていました。今後も見守ります。 

・忘れ物が多すぎて残念でした。 

・今後も継続してほしいです。                              

                    



  ４年生　「忘れ物をしないようにしよう」

  ５年生　「自分のことは自分で確認しよう」

☆ミニ運動会☆ ①オセロゲーム　②しっぽ取りゲーム　③じゃんけん列車

　　　７月３日（水）　３・４校時　《体育館》

☆　保護者の皆さんの感想　☆
・ゲーム数もちょうどよく、子どもも親も一緒に楽しめた。
・ルールがわかりやすく、楽しかった。
・自分の組（赤・白）を応援して楽しそうだった。
・自分の子ども以外の子どもと会話ができてよかった。
・キッズスペースがあって、心遣いを感じた。

役員の皆さんからの感想
・歴代の資料を参考に進行したので、時間どおりスムーズにこなせた。

・キッズスペースが好評だった。
・天候が不安定な日にも関わらず、多数の保護者に時間どおりに
　集まっていただけてよかった。

三上先生から・・・

『大変盛り上がって楽しかったね！！』

★６学年の頑張りカード結果報告及びＰＴＣ活動報告は、次号のＰＴＡだよりに掲載します。

            参加人数　／　 児童５１人　・　保護者（先生含め）３７人

1学年ＰＴＣ活動報告

       ＜保護者の感想＞ 
・忘れ物がなかったら、勉強も集中して取り組める

と思います。 

・朝になって、慌てて持って行く物の準備をするこ

とが多かった。 

・前日に確認する癖を付けよう！ 

・忘れ物をしないことは大切。これからも忘れ物をし

ないように頑張ろう！ 

                          

＜森川先生・中村先生から一言＞    

・全体的にたくさん色がぬれていて、とても嬉し

かったです。書写の本や社会の手引きなど、忘

れがちです。前日にしっかり時間割をして、これ

からも忘れ物のないように気を付けましょう。 

・毎日忘れ物がない人が、これから増えていって

ほしいと思います。学校でも忘れ物がなくなるよう、

取り組んでいきます。お家でのご協力、いつもあ

りがとうございます。 

       ＜保護者の感想＞ 
・これからも忘れ物・宿題を確認して、パーフェクト

にして学校に行ってください。 

・うるさく言わなくてもできるようになりました。 

・自分で考えて忘れ物がないよう、努力できた事が

素敵！ 

・継続できるように頑張ろう！ 

＜池永先生・山下先生から一言＞ 
・意識して続けていると、習慣化されてきます。本

物をめざして生活していきましょう。 

・少し意識するだけでも全然ちがいますね。今度

は全員が提出できるようにがんばりましょう。 



　

　

　

　

　

　

　
　毎月第２・第４水曜日はあいさつ運動アルミ缶収集を行っています。

　７月１０日（水）に担当された２年１組の役員の皆さんに感想を聞きました。

　　・ならんで登校できていた。
　　・信号をきちんと守っていた。
　　・挨拶ができていない児童が多かった。

救急法講習会

  
ＡＥＤとは救急現場で一般の人でも簡単に安心して除細動（電気ショック）を行

うことができるように設計された機器です。除細動を行う必要がある時に限って

「実行するように」と、音声メッセージで指示を出す仕組みになっていて、安全

性が十分に確保されています。 

  
 

 子ども達が待ちに待った夏休みが始まります。長い夏休みの間、いろいろな事に挑戦し

たり、プ－ルや海水浴で楽しんだり、それぞれに楽しい計画を立てられている事と思いま

す。しかし、自由な時間が多くなる分、気分がゆるんだり行動範囲が広くなったりして、思

わぬ事故や危険な目に遭うかもしれません。毎年、川での事故が起きていますので、子ど

もだけでは絶対に川で遊ばせないでください。 

 もしも、子ども達が川で遊んでいるのを見かけられましたら、声をかけて頂き、学校まで連

絡してください。 

 夏休み前に学校より持ち帰る「夏休みのこころえ」を子どもさんと一緒に読んで、守って

いきましょう。 

 また、夏休みは親戚や日頃会えない人達に会う事が多くなります。「三入っ子」らしく元

気な声であいさつできたらいいですね。 

    充実した思い出に残る夏休みになるよう、各家庭でご指導、ご協力をお願いいたします。 

 ６月２５日（火）１校時参観終了後、体育館において３名の救命救急士の指導のも

と、「救急法講習会」が行われました。当日は２６名の方が参加されました。応急

手当の話やビデオ鑑賞の後、グループに分かれ、等身大のダミー人形を使い、ＡＥ

Ｄを用いた心肺蘇生法の実技を行いました。参加された皆さん熱心に取り組まれ、

最後に一人ひとりに「普通救命講座修了証」が交付されました。 

 心臓、呼吸が止まった人の治療は、１分１秒を争います。私たちは、いつどこで

そういったことに遭遇するかわかりません。万が一に備え、一人でも多くの人に実

技体験をしてもらいたいと思います。 

ＡＥＤについて 

夏休みの生活について 

次回は、９月１１日（３年１組）・９月２５日（４年１組） 

です。引き続き皆さんのご協力をお願いします。 



     地区別懇談会での問題点と巡視結果報告   
  
地区別懇談会で出された問題点を総括会議で話し合い、７月１３日（土）学区内巡視で実際に見

て回りましたので、ご報告いたします。 

 問題点及び要望 話し合った内容 

下
町
屋
地
区 

 
① もみじ銀行前の信号が、日射しによって赤
か青か見えにくく、赤でも子ども達が渡っ
てしまう。ＬＥＤの信号にならないか。 

 
② もみじ銀行前の横断歩道。右折車が、歩行
者がいても止まってくれない。警察の方に
立っていただけるよう、依頼してほしい。 

 
③ ＺＹ前の橋付近、搬入車輌や一般車輌が多
く、危険。 

 

 
⇒ＬＥＤへの変更を自治会より依頼していた
だく。 

  
 
⇒交通安全協会、・校長・ＰＴＡ会長で、 
交番へ依頼する。 

 
 
⇒教育委員会から警察へ横断歩道設置の依頼 
済み。→→→検討中との回答。 

桐
原
地
区 

 
① 東和電機さん近くにスクランブルの横断
歩道をつけたい。きゃべつ近くの横断歩道
を無くせないか。 

 
 
② 川沿いの道が細く、増水時や雪の時危険。 
ガードレールをつける、もしくは通学路の
変更はできないか。 

 

 
⇒きゃべつ近くの横断歩道は残したまま、東 
和電機さん近くにスクランブルではなく、 
Ｌ字で横断歩道をつけてもらうよう要望を 
出す。 

 
⇒ガードレールをつける事は不可能なため、 
通学路の変更をする。一本上にある通学路 
を通す。 

南
原
地
区 

 
① 折出さん宅横のカーブで見通しが悪いた
め、よく事故がある。カーブミラーをつけ
てもらえないか。 

 
② 岡田さん宅前に、大きな石がたくさん積ん
であり、見通しが悪い。石を除けてもらえ
ないか。 

 

 
⇒カーブミラーの設置が決定。依頼済み。 
 
 
 
⇒現状で様子を見る。継続審議。近くで遊ば
ないよう、子ども達へ注意・喚起。 

★保護者の皆様へ★ 

 問題のある地区や箇所については先生をはじめ役員一同、地域の方々のご協力のもと、解決に向け

て努力していきたいと思いますので、ご家庭でも子ども達の指導をお願いいたします。 

 

 

 

《場所》 三入第一公園 

 ＰＴＡはバザーに参加します！ 
 

 地域の子ども達をはじめとする楽器演奏、踊りの
ステージ、子ども達のための遊びの広場など、盛り
だくさんのおまつりです。 
 夏の思い出に、地域行事にみんなで参加しましょう！ 


